

## *Nota informativa sobre la central nuclear de Trillo (Guadalajara)*

*14 de noviembre de 2008*

---

El titular de la central nuclear de Trillo (Guadalajara) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario una variación de potencia no programada superior al 20% de la potencia térmica máxima autorizada.

Según ha informado la empresa, a las 23:29 horas de hoy, se ha producido la bajada de potencia como consecuencia de la actuación de una protección del alternador.

La empresa está procediendo a identificar las causas para corregirlas y volver a conectar a la red eléctrica.

El hecho no ha tenido impacto alguno sobre los trabajadores o el medio ambiente y se ha clasificado, de forma provisional, con nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).